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Realizou-se no  dia 03 de abril de dois mil e dezessete, às  vinte horas, na Câmara 
Municipal de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos/RS, uma sessão ordinária. 
Estiveram presentes os vereadores titulares, com exceção da Verª.Christiane Carine 
Jost Hartmann, que se ausentou para tratamento de saúde, sendo substituída por 
Hulda Maria Lammel Schollkopf ( 1ª Suplente de Vereador). Também o Verº.Ivair 
Lavall e a Verª.Caroline Ahlert se ausentaram por motivos de saúde, não foram 
substituídos.   Havendo número regimental, invocando a proteção de Deus, pela 
grandeza do povo de Lagoa dos Três Cantos, o presidente declarou aberta a 
presente sessão. Solicitou ao Secretário que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. 
O secretário fez a  leitura da Ata  nº.005/2017. Que colocada em discussão, após 
em votação resultou aprovada por unanimidade. Seguindo foi feita a leitura das 
correspondências recebidas e expedidas. O Poder Executivo encaminhou o 
seguinte projeto de lei:  Projeto de Lei nº.011/2017,  autoriza  o Poder Executivo 
Municipal, firmar convênio e repassar recursos financeiros para a FUNDAÇÃO 
HOSPITALAR OFTALMOLÓGICA UNIVERSITÁRIA LIONS – Hospital de Olhos   
Dyógenes  Auildo Martins Pinto e dá outras providências. Também foi feita a leitura 
do seguinte projeto de lei oriundo do  Poder Legislativo: Projeto de Lei Legislativo 
nº.001/2017, cria cargo de Assessor de Imprensa, de provimento em comissão, no 
Quadro de Servidores da Câmara de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos/RS, e 
dá outras providências. Por fim foi lido  Requerimento nº.02/2017, da Verª.Caroline 
Ahlert, se licenciando  por  um período de três   (03) dias, a contar de 03.04.2017 à  
05.04.2017 e Requerimento nº.03/2017, da Ver.Ivair Lavall, se licenciando por um 
período de quinze   (15) dias, a contar de 01.04.2017 à  15.04.2017.  Na seqüência   
passou-se para o  PEQUENO EXPEDIENTE: não houve nenhum vereador inscrito.  
Passou-se  então para a ORDEM DO DIA:  primeiramente foi colocada em 
discussão    o  Projeto de Lei   nº.011/2017.  O Ver.Airton manifestou-se favorável , 
solicitando alteração na redação da mensagem onde consta que o convênio 
existente expirou em 31/12/2017, lê-se 31/12/2016. Não havendo mais manifestação 
foi colocado em votação que resultou aprovado por unanimidade.  Por fim   o  
Projeto de Lei Legislativo nº.001/2017,  ficou Sobre a Mesa por decisão unânime 
dos Edis.  Na seqüência passou-se aos ASSUNTOS GERAIS: O Ver.Airton  
abordou sobre o furto no cemitério ocorrido neste ultimo final de semana,  colocando  
da sua preocupação quanto a isso, sugerindo que o Poder  Legislativo juntamente 
com o Executivo,  dessem um atenção especial fazendo um manifesto, quanto ao 
ocorrido, e que a Brigada Militar e Policia Civil consigam descobrir os responsáveis.  
O Ver.Alexandro  falou do estado das nossas ruas, nosso município era um 
exemplo, sendo que a tempos atrás pessoas de outros municípios elogiavam a 
nossa cidade, as ruas limpinhas e agora  infelizmente a  realidade é outra,   as 
nossas ruas estão muito feias, aproveitando a presença do Secretario de Obras 
gostaria de saber o porquê desta situação, o que esta acontecendo, porque  não 
estão fazendo a limpeza das ruas?  O Ver.Altair  aproveitando a presença dos 
secretários, falou dos trabalhos realizados pela Secretaria de Obras nas estradas, 
muita coisa foi feita  em Linha Glória e Linha Guaiana, mas esta havendo muita 
cobrança por parte dos moradores de Mantiqueira, Linha Colorado, Linha São Paulo 
e Linha Kronenthal,  estas estradas foram feitas, um tempo atrás  mas como choveu 



 

logo depois, agora estão bastante esburacadas,  e gostaria que esta região também 
fosse lembrada. O Presidente disse que  conforme o colega Altair colocou, pode até 
ser, mas não conseguem fazer tudo por falta de tempo, elogiou o serviço realizado   
na Linha Guaiana, não  porque o secretario está presente hoje, mas iria elogiar 
mesmo sem a presença do mesmo,  e quando precisamos de serviço é só ligar na 
secretaria de obras,  não é feito na hora, mas dentro do possível.  Nada mais 
havendo para tratar, agradecendo a proteção de Deus em nome do povo de Lagoa 
dos Três Cantos, o presidente deu por encerrada a presente sessão. Convocou 
todos os vereadores para a próxima  Sessão Ordinária , a  realizar-se no dia 17 de 
abril de 2017,  neste mesmo local e horário. Sala das Sessões, 03 de abril de 
2017.   
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